
ASSEMBLEA  ORDINARIA 2024

Cari Soci,
              avete  tutti  ricevuto dalla  Segreteria nazionale l’invito  a partecipare alla  prossima
Assemblea Ordinaria dei Soci, sarà certamente una giornata di festa perché festeggeremo i nostri
primi 10 anni di vita.
Vivremo  anche  un  momento  molto  importante  per  la  nostra  Society,  il  rinnovo  dei  vertici
associativi,  un termine molto forte ed assai alto, un incarico che non deve incutere timore, anzi
stimolare e contribuire.

La nostra Associazione compie già 10 anni; non mi ha mai attirato guardare indietro, soprattutto
occorre ricordare quello che si è fatto e ricordare gli eventuali passi falsi commessi.

E’ necessario oggi, ridare al C.E.N. (Comitato Esecutivo Nazionale) nuova forza, (una bella ricarica
di batterie) l’entusiasmo e la voglia per affrontare nuove sfide, quel coraggio che è tipico di noi
Radioamatori; pronti a mettersi in gioco, dalle piccole sfide di laboratorio su schemi elettrici, ad
aver ragione su fili e tubi di alluminio, in radio con la propagazione, ma soprattutto nel rapporto con
i nostri Soci, (indicati sempre con la S maiuscola).

Personalmente non ho mai  amato mettermi  in  prima fila,  non sono certo un cavallo di  razza e
nemmeno descritto con la chioma d’oro.
Chi vi scrive oggi, invitato in A.R.S. a pochi mesi dalla sua costituzione, ricorda che non è stato
semplice,  prima  come  aiuto  Segretario,  poi  nel  compito  vero  e  proprio  nazionale,  oggi  ad
accompagnare la nostra Society al primo giro di boa, 10 anni non semplici, intensi che mi hanno
permesso  di  crescere  nei  rapporti  umani,  di  conoscere  molti  Soci,  di  apprezzare  le  squisite
peculiarità umane, di Soci diventati amici, questa in sintesi la nostra Society.

Oggi occorre al nuovo C.E.N. non solo l’entusiasmo, è necessaria la consapevolezza di vivere la
nostra piccola realtà come una famiglia di appassionati, di avere accanto persone serie e sincere, che
amano il confronto leale e costruttivo per poter andare avanti.
Ricercare  quelle  doti  che  sono  insite  nei  Radioamatori,  sempre  pronti  ad  intraprendere  nuovi
progetti ed attività che stimolino e incuriosiscano anche nuovi Soci a far parte della nostra Society.

Su queste basi sono pronto ad ascoltare, ad aiutare se richiesto e accompagnare i Consiglieri del
prossimo  C.E.N.  e  ricordare  loro  sempre  che  é  l’Assemblea  l’organo  più  alto  della  nostra
Associazione.

Concludo, ringraziando tutti i Consiglieri che si sono succeduti in questi anni, il nostro Presidente
Onorario che ci  ha sempre distillato consigli  e suggerimenti,  infine tutti  Voi parte integrante di
questa singolare Society e vi aspetto a Pistoia per festeggiare insieme questo importante traguardo.

Con i migliori 73 de, John IK2JYT    



 



In occasione dell'Assemblea avverrà la votazione per il rinnovo delle cariche sociali elettive.
A tuttora risultano queste candidature (in ordine alfabetico di nominativo):

IK1WVQ Mauro
IK2JYT Giovanni
IU5ASA Sauro
IU5OMW Marco 
IZ5NRF Francesco

Ecco una breve presentazione dei candidati. Altre cariche ed incarichi saranno discussi e assegnati
in sede di Assemblea.

IK2JYT # 131252
Giovanni Terzaghi, Como 23 giugno 1955
Appassionato di radio fin dagli anni 70, prima SWL, IW2DCX e dagli anni 80 IK2JYT.
Amante in particolare delle HF, membro di DXpedition in JW, JT, FG, HB0, LA, SM, OH, F e TK,
nonché in alcune isole italiane anche IOTA.
Nella nostra Society dal 2013 subito aggregato come aiuto Segretario e coordinatore area nord per
questo incarico fino al 2021. 
Presidente nazionale dall’ultimo mandato, sempre a disposizione per la nostra Associazione.

IU5OMW Marco Martinelli, già IV3SJW e precedentemente IW3SBU.
Radioamatore dagli anni 90’ mi sono cimentato in diverse attività nel settore radiantistico, partendo
dalla fonia passando per il digitale e riabbracciando il CW abbandonato dopo gli studi nautici.
Cofondatore e referente del Circolo ARS Alto Friuli UD01. 
Vorrei condividere con voi le mie esperienze e contribuire alla crescita dell’Associazione tutta.



Mi presento , sono iz5nrf Francesco del circolo di Prato Po01 dove sono fondatore e referente da
quando è nato, ormai quasi 7 anni fa, frequento il mondo della radio da oltre 30 anni.
Ho  scelto  di  dare  la  mia  disponibilità  alla  candidatura  per  cercare  di  cambiare  insieme  a  voi
l'andamento degli ultimi anni che non sono stati brillanti per le associazioni. Sperando in un futuro
di crescita e prosperità per la nostra associazione, ringrazio tutti .

Sono Sauro, callsign IU5ASA.
di età 54 anni, ho conseguito la licenza Radioamatoriale nel 2013.
Mi piace costruire antenne di qualunque genere.
Trasmetto prevalentemente sulle bande HF; sia da casa, che in portatile e /M
Mi affascina la Radiotelegrafia e la manipolazione di tasti di ogni genere, preferendo su tutti, quelli 
verticali.

Mauro IK1WVQ – K1WVQ. Radioamatore dal 1972 (allora I1HBT).
Appassionato di autocostruzione e progettazione sia HW che FW.
Mi dedico normalmente alle alte frequenze (per ora mi fermo ai 24GHz WB), ma con qualche 
incursione nelle HF. Mi piacciono i modi “digitali lenti” (WSPR, FST4W, OPERA).
Dal 2023 cerco di mettere insieme quattro numeri all'anno della nostra rivista LA  RADIO.
Mi ricandido al C.E.N. per aiutare a continuare il lavoro svolto fin qui da tutti noi.
 



Al termine dei lavori è previsto un pranzo sociale presso la struttura che ci ospiterà per l'Assemblea.
E' gradita la prenotazione.

Vi aspettiamo numerosi.
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